
7 Pièces

Réf. 02128

13 900 €

Maillane
Maison à louer (13910)
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Niché  au  cœur  des  Alpilles,  à  quelques  minutes  du  village  de

Saint-Rémy-de-Provence, le Mas du Lac est une propriété d'exception

de 4,5 hectares avec une vue imprenable sur les Alpilles. Ce havre de

paix allie charme provençal et confort moderne, offrant un cadre unique

pour  se ressourcer.  Entourée d'oliviers  et  de lavandes,  cette  demeure

est l'adresse idéale pour découvrir la Provence et profiter de moments

inoubliables  en  famille  ou  entre  amis.  Le  Mas  du  Lac  est  une

somptueuse  propriété  entièrement  rénovée  dans  le  respect  de

l'architecture traditionnelle provençale, tout en intégrant des ...

Nestled  in  the  heart  of  the  Alpilles,  just  minutes  from  the  charming  village  of

Saint-Rémy-de-Provence,  Mas  du  Lac  is  an  exceptional  4.  5-hectare  estate

boasting  breathtaking  views  of  the  Alpilles.This  haven  of  tranquillity  seamlessly

blends Provençal charm with modern comfort, offering a unique setting to relax and

recharge.  Surrounded  by  olive  trees  and  lavender  fields,  this  exquisite  property  is

the ideal retreat for discovering Provence and creating unforgettable memories with

family and friends.Mas du Lac is a sumptuous residence, fully renovated with great

respect for traditional ...
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